					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					CRÖNICA:	3	18/07/2023	OPINIÓN
				7				

OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Rosario Robles es una mujer política; la política, sus aguas de cursos siempre imprevisibles, la llevaron a prisión. Antes de eso, a lo largo de cuatro décadas, había transitado de la izquierda radical, la de asambleas, a encabezar el gobierno de la capital en forma efectiva.

Su paso por un gabinete priista también marcó un hito, colocada en una posición estratégica desde la que desarrollo proyectos que sólo el tiempo sabrá valorar suficientemente como el cuarto rosa, aquel espacio para frenar los abusos sexuales que comenzaron a proliferar en el ámbito familiar.

Mujer política, ahora se reincorpora con su Hacer Patria y abiertamente se dirige a las batallas que vendrán en el 2024.

Más allá de todo, de lo que pueda opi-

narse sobre los diferentes papeles que ha jugado, Rosario es una mujer política en el sentido clásico de la frase.

Hank, el apellido sigue

La dinastía Hank sigue allí. Tanto Jorge Hank Rhon, excandidato a la gubernatura del estado de Baja California, como sus hijos César Eduardo y Juan Carlos Hank (dirigente del Partido Encuentro Solidario y regidor en Tijuana respectivamente) despliegan nuevamente sus cartas electorales.

Entre los tres, han recibido y escuchado a aspirantes a la candidatura a la presidencia de la República, tanto de Morena como el Frente Amplio por México.

Por lo pronto, el Partido Encuentro Solidario reunió a más de 300 militantes de ese instituto político, provenientes de 16 entidades. Estuvieron con ellos Manuel Velazco, del PVEM, Leonel Godoy, en representación de Adán Augusto López Hernández y un representante de Claudia Sheinbaum Pardo.

Y por los opositores, acudieron Silvano Aureoles del PRD y Santiago Creel Miranda. Sí, la dinastía Hank sigue allí.

Cambia el color al color del cambio...

Hay funcionarios leales hasta en la intimidad. Los que, de verdad, ponen su vasito de leche tibia en el buró antes de dormir y se preguntan cómo le habrá ido al Presidente.

En la Secretaría de Salud debe haber bastante de estos, porque trascendió que para las presentaciones académicas hay que usar los tonos morado-guindas de morena.

Vaya, que sólo las vean los propios funcionarios no implica que los power point se queden en verde, amarillo o azul... La 4T en la intimidad...

Se mueve Morena CDMX

Hasta ahora dominadas por la inmovilidad, limitadas al reparto de volantes y pinta de bardas, las facciones al interior de Morena en la capital del país tuvieron este lunes el banderazo de salida para disputar candidaturas a diputados y para las 16 alcaldías.

Se prevé que desde ahora se ha-

Rosario Robles ahora se reincorpora con su Hacer Patria y abiertamente se dirige a las batallas que vendrán en el 2024

ga patente que las alcaldías de la zona oriente de la capital, las "ganables", sean un asunto a negociar con los líderes local y nacional (Sebastián Ramírez y Mario Delgado, respectivamente), pero las otras, las demarcaciones dominadas por la oposición serán de franca disputa interna.

En efecto, quienes aspiren a candidaturas en Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc serán sometidos a una suerte de masómetro: deberán comprobar son capaces de movilizar seguidores para su propia causa, para la disputa por la jefatura de Gobierno central y para la contienda presidencial de 2024.

Grillo de vacas

Este Grillo se les va porque atestiguará, *in situ*, las campañas que son meras asambleas informativas de suspirantes... los veo el próximo lunes...•